



400 años

Congregación de la Misión
de **San Vicente de Paúl**

BOLETÍN #1

2024
Septiembre-Diciembre

Contenido

- Editorial
- Nueva Oficina Internacional de la AMM
- Equipo Internacional de la AMM
- Contactos

EDITORIAL

Bajo la Protección de María

“Oh Virgen Santa, Bendita Madre de la Misericordia, siempre te hemos llamado nuestra Madre. Ahora te ofrecemos nuestra Comunidad en general y a cada uno de sus miembros en particular. Te suplicamos que aceptes esta dedicación de nosotros mismos y que nos tomes bajo tu protección especial, porque eres el canal de la misericordia de Dios. Sé nuestro ejemplo y guía para que podamos permanecer fieles a nuestra promesa de entregarnos sin reservas a tu Hijo y a ti por el resto de nuestras vidas.”

Estas fueron las palabras de San Vicente de Paúl al encomendarse a María. Siempre que fundaba una congregación o una asociación, San Vicente la confiaba a María.

Aunque era muy consciente de no cometer los mismos excesos en la devoción mariana de su tiempo, María siempre ocupó un lugar especial en su vida.

María siempre fue una compañera silenciosa para Vicente, quien valoraba enormemente la virtud de la humildad. La pequeñez y sencillez de María inspiraron a Vicente a seguir a Jesús con el mismo espíritu. Vicente siempre hablaba de María en relación con su Hijo. Sabía que María traía consigo a Jesús y su buena noticia. Por lo tanto, confiaba en el cuidado y protección maternal de María. Siempre motivaba a quienes se encomendaban a ella a estar cerca de Jesús... Vicente nos invita a recurrir a María cuando dice: **“Cada uno de nuestros días está marcado con la protección de María, quien está extremadamente ansiosa por ser nuestra madre cuando deseamos ser sus hijos.”**

Muchos años después de la muerte de San Vicente, María se apareció a una novicia de las Hijas de la Caridad, Sor Catalina Labouré, tres veces en 1830. Durante la segunda aparición,



Catalina vio a María sosteniendo un globo, con los ojos alzados al cielo en oración. María le dijo a Catalina: "Este globo representa al mundo entero y a cada uno de ustedes en particular..." — como si estuviera repitiendo el acto de consagración de Vicente a María.

Cuando buscamos la intercesión de María, la ayuda de María y las oraciones de María por nosotros, María escucha... María recuerda... María ora por nuestras intenciones y las presenta a Jesús, su Hijo, quien es la verdadera fuente de todas las gracias y bendiciones. Cuando nos encomendamos a ella, María se asegura de que estemos más cerca de su Hijo. Camina con nosotros y nos enseña cómo ser fieles seguidores de Jesús. Nos muestra cómo ser buenos cristianos, siendo compasivos, atentos y amorosos con nuestros compañeros peregrinos que se esfuerzan por seguir a Jesús.

El 2024 es un año especial de gracia para la familia vicentina, ya que el próximo año celebraremos los 400 años de la fundación de la Congregación de la Misión. Durante casi medio milenio, la Congregación, que Vicente confió a María, ha experimentado continuamente la guía y protección de María. Durante este tiempo bendecido, todos nosotros, miembros de la Familia Vicentina, estamos llamados a renovar nuestro celo misionero **"revistiéndonos del Espíritu de Cristo."**

Llevar la Medalla Milagrosa nos recuerda este desafío de **estar siempre**

revestidos de Cristo, como María, quien estaba llena de Dios y su gracia. Así, cuando llevamos la Medalla, se nos invita a ser seguidores de Jesús. Debemos ser portadores de vida, dar esperanza a quienes no la tienen y velar por el bienestar de los demás, especialmente de los débiles, los perdidos y los pobres. Estas eran las cualidades que Vicente de Paúl vio en María y que él imitó. Esto lo convenció de que María no obstaculizaba nuestra relación con Jesús; más bien, Vicente veía a María como un ejemplo perfecto de una fiel seguidora de Cristo.

Y así, nos preguntamos: ¿Como María, también somos sensibles a las necesidades de los demás? ¿Recordamos atender las necesidades de quienes no tienen nada ni a nadie? ¿Somos portadores de vida para aquellos que encontramos en este viaje? Amigos, como San Vicente de Paúl, recurramos a María y encomendémonos a ella. Ella nunca nos olvidará. Siempre cuidará de nosotros. Sobre todo, nos llevará lo más cerca posible de Jesús, su Hijo. ¡Llevemos con fidelidad su medalla y oremos a ella: **"¡Oh María sin pecado concebida, ruega por nosotros que recurrimos a ti!"**

¡Que tengan una celebración significativa y alegre de este Mes Vicentino de septiembre!

En María Inmaculada,

P. Rolando F. Limjoco Jr., CM
Subdirector
Asociación Internacional de la
Medalla Milagrosa

Bendición y Consagración del Secretariado Internacional de la AMM

El 27 de julio de 2024, un evento trascendental tuvo lugar en el Edificio del Centro Mariano, Calle San Marcelino, Manila, Filipinas. El P. Tomaž Mavrič, CM, Director General de la Asociación de la Medalla Milagrosa (AMM), bendijo y consagró la Oficina de la Secretaría Internacional de la AMM. Este importante evento se celebró en las instalaciones de la Comunidad de la Casa Central de la CM.

La oficina de la AMM comparte el edificio con la Oficina Internacional de la JMV, lo que simboliza el espíritu de colaboración y unidad de la Familia Vicentina. El P. Tomaz dedicó la oficina a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, invocando su guía y bendiciones para todas las iniciativas emprendidas por la AMM.

La ceremonia contó con la asistencia de un distinguido grupo de participantes, incluidos sacerdotes de la Comunidad de la Casa Central de la CM, miembros del Consejo y el Secretariado Internacional de JMV que acababan de concluir su reunión presencial el día anterior, el P. Rolando F. Limjoco Jr., CM (subdirector de la AMM), Pamela B. Mantuhac (Asistente), Joseph Cong Thanh Nguyen (secretario), y todo el personal y voluntarios del Apostolado de la Medalla Milagrosa en Filipinas.



El Secretariado Internacional de la AMM juega un papel vital en el mantenimiento de la comunicación con los grupos de la AMM en todo el mundo. Apoya el establecimiento de nuevos grupos de la AMM en varios países, fomentando una red global de devoción a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa. El Secretariado está dedicada a difundir el mensaje de la Medalla Milagrosa, un mensaje que Nuestra Señora confió a la Familia Vicentina a través de sus apariciones a Santa Catalina Labouré en 1830.

Con esta consagración, hay una esperanza renovada de que la AMM llegue a todos los rincones del mundo, dando a conocer el profundo mensaje de la Medalla Milagrosa. Este evento marca un hito significativo en la misión de la AMM y reafirma el compromiso con el llamado de Nuestra Señora a la devoción y el servicio.



Extendemos nuestro más sincero agradecimiento al P. Tomaž Mavrič, CM, y a todos los participantes que hicieron posible este evento. Que Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa continúe guiando y bendiciendo a la AMM en todas sus iniciativas.



EQUIPO INTERNACIONAL DE LA AMM CONSEJEROS INTERNACIONALES



P. Tomaž Mavrič, CM

Director General

País de origen: Eslovenia-Argentina



P. Rolando F. Limjoco, Jr., CM (Choy)

Subdirector General

País de origen: Filipinas





Sor. Ana Amelia Cunha, HC
Representante de la Madre General
País de origen: Brasil



María Haydée Valdés Berón
Consejera de la Región #A
América del Sur
País de origen: Colombia



José Claudio (Oliveira)
Consejero de la Región #B
Países de habla portuguesa
País de origen: Brasil



Xiomara Cooper
Consejera de la Región #C
Centroamérica
País de origen: Panamá



Štefan Strieška
Consejero de la Región #D
Europa
País de origen: Eslovaquia





Sor Claire Sweeney, HC
Consejera de la Región #E
Países de habla inglesa
País de origen: Irlanda



P. Joseph Yonki, CM
Consejero de la Región #F
Países de habla francesa
País de origen: Camerún



P. Joseph Emmanuel Amith Anantaraj, CM
Consejero de la Región #G
Asia-Oceanía
País de origen: India



SECRETARIADO INTERNACIONAL



Pamela B. Mantuhac
Asistente del Subdirector General
País de origen: Filipinas



Joseph Nguyen Cong Thanh
Secretario
País de origen: Vietnam



SECRETARIADO INTERNACIONAL DE LA AMM

Los animamos a compartir sus noticias y actividades de la AMM de su país con nosotros. Esperamos incluirlas en nuestro próximo boletín internacional. Si necesita más información o asistencia con la misión de la AMM, no dude en ponerse en contacto con nosotros:



secretary@amminter.org



Marian Center Building
959 Calle San Marcelino ,
Ermita Manila, Filipinas 1000

SÍGANOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES:



International Miraculous
Medal Association (AMM)



www.amminter.org



[www.facebook.com/
InternationalAMM](http://www.facebook.com/InternationalAMM)